

No 6 H28. 9. 30

涼しさを感じる虫の声に色づく木々…秋の深まりを感じる頃となりました。 昼夜の気温差がある季節でもあるので、健康面には十分に気を付けながら過ごしていきたいと思います!

~外あそび楽しいな~

外であそぶのが心地よい季節になりました!天候の良い日には散歩や園庭に出かけて外あそびを楽しんでい ます(^_^)バッタやダンゴムシなどの生き物を見つけたり、草花を摘み自然物との触れ合いも楽しんでいます! また地域の方に「お~い」「こんにちは」と声を掛けて積極的な姿もあります♪道路を渡るときには保育者が車 が来ているか尋ねると、じーっと道路を眺めて確認したり、手をピーンと挙げる子もいて成長を感じました!



~レッツ、ダンス♪~

音楽に合わせて踊るのが大好きなうさぎ組さん (*^^*)いつもノリノリで体を動かしています。中でもエビカニクスという踊りが人気で「エビカニ!」と言ってリクエストする子もいます!エアロビクス風の踊りでエビとカニになりきる姿が、とても可愛らしいです(^_^)エビカニの言いやすさからか、給食のエビカツを「エビカニ」と言ってみたり、お話の「さるかにばなし」を「サルカニ」と略す子もいて面白いです♪

10月のうさぎ組

天候の良い日には秋を見つけに散歩や外遊びを楽しんでいきたいと思います。月齢の大きい子は誘導ロープを持って歩いての散歩にも出かけていきたいと思います。

~よく噛んで食べよう♪~

給食の時間を楽しみにしている子どもたち(^^)意欲を大切にし、食べたい子から手を洗い食べています♪園では「スプーン上手に使えるかな?」と声をかけると意識して使ってみたり、カバさんのお□、ワニさんのお□と、あ~んと大きなお□を開けて楽しく食べる姿もあります!よく噛んで食べることは歯並びや脳の発達にも繋がるので、「カミカミしようね」としっかり促していきたいと思います!

